

**Our Path toward Grace, Unity, and Understanding**  
**Nuestro camino hacia la gracia, la unidad y la comprensión**  
**Notre cheminement vers la grâce, unité et la compréhension**

El Equipo de Liderazgo de la Conferencia (ELC) es responsable de preparar una Agenda del día de la Conferencia de Servicio Mundial (CSM) que facilite la voz activa y la conciencia de grupo efectiva de nuestra hermandad.

Para cumplir con esta responsabilidad, el ELC inició el proceso de planificación de la CSM 2025 poco después de regresar a casa de la CSM 2024 en Virginia Beach. Los miembros del ELC han revisado las evaluaciones de la CSM 2024 que se presentaron. Agradecemos los comentarios, opiniones y sugerencias de todos los miembros. Todas sus aportaciones son valiosas para preparar la próxima CSM.

La CSM 2025 se realizará del jueves 24 al domingo 27 de abril de 2025 en el Marriott Hartford/Windsor Airport Hotel, 28 Day Hill Road, Windsor, CT, 06095. La llegada de los Delegados está prevista para el miércoles 23 de abril. En Stepping Stones la visita tendrá lugar el lunes 28 de abril, y habrá habitaciones disponibles para los miembros de la Conferencia que no puedan volar hasta el martes.

La CSM de 2025 será el tercer año de prueba de la semana de Conferencia de cuatro días, de tres años de duración. Para crear más espacio en la Agenda del día de la CSM de 2025, el ELC acordó recomendar a la Junta de Administradores (Custodios) que el proceso de afirmación de los Custodios tiene lugar en una reunión virtual programada para la segunda semana de enero y realizada como máximo dos semanas antes de la CSM para proteger la hermandad.

Después de una conversación reflexiva basada en el debate y las evaluaciones de la Conferencia de 2024, el ELC hizo dos recomendaciones a la Junta de Administradores (Custodios) para la Reunión de julio: una recomendación para volver a realizar una Conferencia de Servicio Mundial de cinco días a partir de 2026 y otra para volver a realizar la Conferencia durante la semana, con la flexibilidad de cambiar a un día de fin de semana si es necesario para acomodar las vacaciones, asegurando al mismo tiempo que la Conferencia se realice en abril.

A raíz de la delegación por parte de la Junta de Administradores (Custodios) del cargo relacionado con la Moción 8 de la CSM (Participación de los Delegados en el ELC para el Desarrollo de la Agenda), el ELC creó el cargo, invitó a los Delegados a participar y seleccionó a un Delegado de cada panel para formar parte del Grupo de Trabajo. El cargo reforzaba el carácter confidencial de éste y de todos los trabajos del grupo operativo.

El ELC revisó las frases y palabras sugeridas para el tema de la CSM de 2025. El ELC remitió su sugerencia a la Junta de Administradores (Custodios) para su aprobación en la Reunión de julio. El tema aprobado se anunciará más cerca del final de 2024 para que coincida con su

introducción en enero de 2025.

Esperamos con impaciencia la evolución de los preparativos para la CSM de 2025.

El Equipo de Liderazgo de la Conferencia está compuesto por seis miembros:

- La Presidenta y Copresidenta de la Conferencia (ambas Custodias)
- Directora adjunta-Eventos e Historia del Servicio Mundial
- Presidenta de la Junta de Administradores (Custodios)
- Directora ejecutiva
- Directora de Programas